

Chaussures vegan chics : découvrez Valentina Roman Studio !

by ESTELLE CORRE



Valentina Roman est végane depuis de nombreuses années. Styliste de profession et sensible à la cause animale et environnementale, c'est en 2017 qu'elle crée la marque "animal-free" et "cruelty-free", Valentina Roman Studio. Ces chaussures vegan éco-responsables et chics sauront ravir toutes celles d'entre vous qui souhaitent faire rimer élégance avec éthique. Découvrez tout sur cette marque dans notre article !

Pourquoi acheter des chaussures vegan ?

Que vous soyez ou non **vegans dans votre assiette**, acheter des vêtements et **chaussures vegan** est l'unique façon de vous assurer qu'aucune maltraitance animale ne se cache derrière les articles et accessoires de mode que vous portez au quotidien. Aujourd'hui, nul ne peut nier la maltraitance animale constante infligée par les humains dans le monde de la mode. Fourrures, production de cuir, ivoire arraché de force puis revendu...Voici plusieurs exemples de la cruauté et du manque d'éthique que l'on nous impose au quotidien dans les magasins. Acheter des chaussures vegan vous permet de marcher fièrement, humainement et en toute connaissance de cause. En d'autres termes, d'être bien dans vos pompes !

Des chaussures en microfibres respectueuses de l'environnement

Les matières que l'on retrouve dans les chaussures Valentina Roman Studio ont été choisies minutieusement pour leurs caractéristiques **éthiques**. Les microfibres aspect cuir ou daim de haute qualité sont résistantes et faciles d'entretien. De plus, elles sont garanties véganes et respectueuses de l'environnement. Les doublures sont approuvées par l'APMA - American Podiatric Medical Association.

Pour terminer, n'oublions pas les colles à base d'eau servant à la fabrication, ainsi que les boîtes à chaussures en carton entièrement recyclables. Les articles proposés par Valentina Roman Studio seront en constante évolution. En effet, ils se développeront en même temps que ces matières toujours plus performantes et moins toxiques pour notre environnement et notre corps.

A qui s'adresse Valentina Roman Studio ?

Les chaussures chics de Valentina Roman s'adressent aux femmes à la fois soucieuses du bien-être de l'environnement et de leur apparence. Par conséquent, si vous vous rendez sur le **site de chaussures vegan Valentina Roman Studio**, vous trouverez des **chaussures de ville élégantes** produites en série limitée par des artisans dans un petit atelier du nord de l'Italie. Le fait que tous les modèles soient produits en série limitée garantit le caractère unique et exclusif de votre look de tous les jours !



Valentina Roman Studio est le symbole même d'une mode avant-gardiste : la **mode éthique**. Ce souci du détail et cette sensibilité aux couleurs contrastées rendent la marque unique et reconnaissable. Vous êtes sensible, chic, créatif et pro Made in Europe ? Alors, ces chaussures sont définitivement faites pour vous ! Bonus : la prochaine collection présentera un modèle homme, ainsi que des châles et écharpes tissées main par une artisane italienne.

TAGS: **CHAUSSURES, ETHIQUE&CHIC, MODE, MODE ECOLO, MODE FÉMININE, MODE VÉGANE, VEGAN, VEGANISME**